

## Obras que darán vida al anhelado Parque Barón ya alcanzan un 40%

Fue a fines del mes de julio, cuando las autoridades locales evidenciaron en terreno que las obras que buscan hacer realidad el anhelado -y dilatado- proyecto "Parque Barón" ya alcanzaban un 30% de avance a propósito de la premura que se ha puesto en esta iniciativa.

Hoy, a casi un mes de aquello, el porcentaje ya bordea el 40 por ciento. Así lo destacaron desde el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) a pro-

pósito de una solicitud emanada por este medio de comunicación.

"El proyecto presenta actualmente un 40% de avance físico. En esta etapa se están ejecutando obras de pavimentación, habilitación de áreas verdes, instalaciones de mobiliario urbano. Las obras avanzan de acuerdo con la programación vigente, manteniéndose los plazos establecidos", comunicaron desde el Servicio.

"Es importante precisar que no se trata de la entrega de una etapa completa, sino de la puesta en uso de sectores específicos, particularmente del tramo entre el paseo Wheelwright y el muelle Barón, lo que permitirá habilitar el acceso antes de fin de año", añadieron.

### RECUPERACIÓN DE UN VÍNCULO

Reflexionando sobre la importancia de esta obra

desde la lógica puerto-ciudad, y considerando el anhelo de los porteños por relacionarse con su borde costero, Franco Gandolfo, gerente general de Puerto Valparaíso, destacó que "los avances en la construcción del Parque Urbano Portuario Barón representan una noticia muy positiva para Valparaíso".

Lo anterior, subrayó, porque "estas obras no solo significan la habilitación de nuevos espacios



UNO NOTICIAS (ARCHIVO)

PLAZOS ANUNCIADOS, INDICARON DESDE SERVIU, SE MANTIENEN.

públicos de calidad, abiertos e inclusivos para la comunidad, sino que también constituyen un paso concreto hacia la recuperación del vínculo histórico de la ciudad con el mar y su puerto".

Y recordó: "Con la consolidación de este parque, que abarca cerca de 12 hectáreas del recinto por-

tuario, se abre la posibilidad de reencontrarnos con nuestra identidad marítima portuaria y ofrecer a los visitantes un lugar donde la ciudad se proyecta al océano Pacífico".

Además, "da la posibilidad de apreciar la actividad portuaria, apreciando la llegada y zarpe de los barcos".